Fecha: 11-11-2024 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Capacitarán a 200 brigadistas para el combate de incendio

Pág. : 4 Cm2: 268,8 VPE: \$ 223.122 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

l: No Definida

## Capacitarán a 200 brigadistas para el combate de incendio

LABOR. Ya han recibido instrucción 150 brigadistas y a fines de noviembre se completará la instrucción del total de la brigada regional.

Constanza Velásquez cronica@cronicachillan.cl

n total de 200 brigadistas capacitará Conaf en Ñuble para el combate de incendios forestales en el marco de la temporada 2024-2025. Desde la Corporación Nacional Forestal (Conaf) indicaron que el proceso de capacitación consta de ochos días de teoría, en el cual se incluye: origen y comportamiento del fuego, fundamentos de la protección predicción del comportamiento del fuego, combate de incendio forestales, etc, de tal manera de entregar los conocimientos suficientes a los brigadistas para que puedan actuar correctamente ante una emergencia.

"Además se capacitan en temas de seguridad en incendios forestales, primeros auxilios forestales, factor humano, trabajo en equipo, comunicación eficaz en la emergencia y todo lo atingente a la seguridad y salud en el trabajo (SST) impartida por la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS). Posteriormente en cada base de brigada se realizan la parte práctica, la cual considera uso de implementos de seguridad, herramientas, construcción de líneas cortafuego, utilización de motobombas, estas prácticas se mantienen constate durante toda la temporada", puntualizó Juan Salvador Ramírez, director de Conaf Nuble.



CONAF SIGUE CON EL PROCESO DE CAPACITACIÓN DE BRIGADISTAS AD PORTAS DE TEMPORADA DE INCENDIOS.

Sumado a lo anterior y considerando los ocurrido en los incendios de Valparaíso de este año, donde hubo brigadistas involucrados, Ramírez aseguró que "para la presente temporada el proceso de selección se agregó un ciclo de entrevistas por competencias a cargo de un psicólogo especializado en emergencias, manteniendo también las pruebas psicológicas, físicas y entrevistas personales, donde participa un staff técnico y profesionales de la Corporación Nacional Forestal, que es un proceso más largo, pero entrega mayor informa-

ción de los postulantes de acuerdo a las competencias requeridas".

## **PLAN REGIONAL**

En relación al Plan Regional para el combate de incendios que se aplicará en Ñuble, en esta temporada se contará con 14 brigadas terrestres con disponibilidad de agua, 2 brigadas mecanizadas (Skidder), 2 camiones aljibes y 2 brigadas helitransportadas, sumando 20 brigadas regionales. Respecto a las aeronaves se mantienen los recursos, 2 aviones Air Tractor, 4 helicópteros y un avión de coordinación.

"Para la temporada 2024 - 2025 para la operatividad se dispondrá de 200 brigadistas abocados a la prevención y protección contra incendios forestales y el proceso de capacitación culmina a inicios diciembre, completando los 20 recursos", indicó Juan Salvador Ramírez, director regional de Conaf.

Cabe señalar también que se tienen programados 352 kilómetros de cortafuegos en la región, distribuidos principalmente en comunas con mayor ocurrencia (Quillón, San Carlos, Chillán, Yungay, entre otras).